# ほほえみの国から

Thai Mission News Letter No.13 January 2022



#### ■家族構成

河野晃(アキラ)

美千代(ミチヨ)

愛友(マナト、9歳)

愛絆(アキ、7歳)

愛恵(アイ、4歳)

(写真)奉仕教会 Bangkok Grace Church の礼拝堂前にて

## สวัสดีปีใหม่ครับ (サワディーピーマイクラップ) 新年あけましておめでとうございます。

昨年もコロナ禍の厳しい状況が続き ましたが、主が教会の祈りに応えてくだ さり、日本語教室やスポーツミニストリー などの新しい働きを始めることがゆるさ れました。感染対策をとりながらこれら の働きを継続し、一人また一人と新しい 子どもたちが教会に導かれています。

また、12月には約1年8ヵ月ぶりに 教会の姉妹たち、そして救いを祈ってい る家族とともに我が家で交わりをもつこ とができました。新型コロナウイルスの 状況がさらに改善すれば、担当している 中高生、そして青年たちとも家庭集会を 再開したいと願っています。





日本語教室と家庭集会の様子



## 地域の子どもたちを招いてのクリスマス礼拝



クリスマス礼拝の様子



昨年 12 月 26 日には、訪問伝道で関わっている地域の子どもたちとその家族 130 名ほどを教会に招き、クリスマス礼拝を捧げることができました。備えてきた賛美やワーシップダンスを捧げる教会学校の子どもたち。マスク越しでも分かるほどの笑顔と喜びの賛美の声が会堂中に溢れました。

昨年与えられた多くの恵みを覚え、今も生きて働かれる主のすばらしい御名を 賛美いたします。どのような状況におい ても、待ち望む者に新しい力を与えてく ださる主に信頼し、2022年も喜びと感 謝をもって仕えて参ります。 タイ宣教第二期に入って

タイ宣教のためにお祈り くださりありがとうございま す。2021年7月よりタイ宣 教第二期に入りました。みこ とばの奉仕、中高生礼拝、 日本語教室、訪問伝道、家 庭集会などの働きを通して 合って参ります。第二期もお 祈りをお願いいたします。

「しかし、主を待ち望む者は 新しく力を得、鷲のように、 翼を広げて上ることができる。 走っても力衰えず、歩いても 疲れない。」 イザヤ 40:31



奉仕教会の Bangkok Grace Church(クリスマス当日に)

### ■ 献金の御礼とお願い

皆様の尊いお祈りとご支援により 昨年の目標額が満たされました。 心より感謝申し上げます。タイでの 宣教の前進のために引き続きお 祈りとご支援をお願いいたします。

宣教献金振込先: 郵便振替 00120-5-142886

口座名義:日本同盟基督教団

振り込みの際に「河野晃宣教師へ の指定献金」とご明記ください。